

Granizada afectó cultivos en Yanacancha

MAITE RAMOS / CHUPACA

Una persistente granizada, afectó la zona de Yanacancha, en las alturas de la provincia de Chupaca, ubicada a

más de 4 mil metros de altura. Desde Chupaca se apreciaba un manto blanco en el pico de los cerros.

En tanto, en Huancayo, Pilcomayo y Sicaya las tormentas eléctricas con rayos y truenos,

cambiaron por completo el clima frío que se presentó hasta hace unos días.

La directora del Servicio Nacional de Hidrología y Meteorología Huancayo, Adam Ramos Cadillo, explicó que esto se debe

a que ya pasó el invierno seco y de heladas, y ahora entramos paulatinamente a un período de lluvias.

La granizada ocurrió debido a las solidificación de las gotas de agua, y esto puede afectar los

sembríos tempranos de la época, así como al ganado tomado en cuenta que las comunidades altinas, son zonas lecheras.

Por eso, invocó a tomar las precauciones, pues el clima está en pleno cambio.